

5. Boßelmeisterschaft

Wie schon im letzten Jahr hatte die Sülfelder Schützengilde mit dem Wetter Glück, denn am 03.09.2011 richtete sie ihre 5. Boßelmeisterschaft aus.

Es starteten 8 Mannschaften ausgerüstet mit Bollerwagen, in denen sich so manche Leckereien für Leib und Seele befanden.

Gestartet wurde um 14:00 Uhr im 10 min Tackt. Auch dieses Jahr nahm man die alt bewährte Strecke. Da die meisten die Strecke schon kannten, landeten nicht so viele Kugeln in den Gräben. Die Kugeln, die versenkt wurden, konnten mit Einsatz von Hilfsmitteln geborgen werden, um an den Spielen weiter teilzunehmen zu können.

Nach 3 Stunden Boßeln wurden die Mitspieler schon von dem Grillmeister Jürgen sehnsüchtig erwartet, denn so manches war fertiggegrillt und wartete auf Abnehmer.

Nachdem alle satt waren, wurde mit der Siegerehrung begonnen.

Schon das 2.mal in Folge wurde die Mannschaft „Rest aus 49“ Sieger. Auf dem 2. Platz kam der SV Sülfeld gefolgt von der Schützengilde.

Wie es so üblich ist, wurde mit den Resten aus den Bollerwagen noch ausgiebig gefeiert.

Da die Boßelmeisterschaft immer sehr gefragt ist, wird es auch im nächsten Jahr wieder eine Meisterschaft geben.

